
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь поведения в конфликте и когнитивной флексибильности 

старших школьников и студентов: аннотация к дипломной работе / Алесь 

Евгеньевич Довгилович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. Ю.С. Смирнова. 

Объект исследования: когнитивные факторы поведения в конфликте. 

Предмет исследования: взаимосвязь поведения в конфликте и 

когнитивной флексибильности старших школьников и студентов. 

Цель исследования: определить характер взаимосвязи поведения в 

конфликте и когнитивной флексибильности старших школьников и студентов. 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило нам раскрыть степень и характер взаимосвязи когнитивной 

флексибильности с различными стратегиями поведения студентов и старших 

школьников в конфликтах. Чем выше уровень когнитивной флексибильности, 

тем в большей степени в конфликте выражена стратегия «решение» и в 

меньшей «агрессия» и «уход», и наоборот. При этом у студентов данная 

взаимосвязь является более выраженной по сравнению со старшими 

школьниками. 
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The relationship between conflict behavior and cognitive flexibility of senior 

school students and university students: resume / Ales Dovgilovich; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology;scientific adviser Y.S. 

Smirnov. 

The research object is cognitive factors оf conflict behavior. 

Subject of research is the relationship between conflict behavior and cognitive 

flexibility of senior school students and university students. 

The purpose of this work is to determine the nature of the relationship 

between conflict behavior and cognitive flexibility of senior school students and 

university students. 

The results. The empirical study allowed us to reveal the extent and nature of 

the relationship of cognitive flexibility with different behavioral strategies of 

university students and senior school students in conflicts. The higher the level of 

cognitive flexibility, the more the "solution" strategy is expressed in the conflict and 

the less "aggression" and "avoiding" strategies and vice versa. At the same time, this 



relationship is more pronounced in university students compared to senior school 

students. 
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